

HIDALGO

El retraso en aval electoral evita inicio de proselitismo

Partidos políticos debieron suspender el arranque de las campañas, previsto para ayer

POR EMMANUEL RINCÓN

Corresponsal
nacional@gimm.com.mx

Por un atraso en la revisión y aprobación de las planillas de candidaturas para renovar autoridades de 84 municipios de la entidad, el Instituto Estatal Electoral de Hidalgo (IEEH) mantiene en suspenso el arranque de campañas para elegir alcaldes, regidores y síndicos.

Dichas campañas debían iniciar al primer minuto de

este 20 de abril, sin embargo, esto no ha sido posible pues la autoridad electoral aún no aprueba las planillas lo que ha retrasado las actividades de campaña.

Durante la sesión en la que se aprobarían las candidaturas, la presidenta consejera del IEEH, Magdalena González Escalona, argumentó que se ha registrado lentitud en los trabajos de revisión de planillas, en particular las de acciones afirmativas ordenadas a los partidos políticos, entre ellas equidad y género, así como postulación de indígenas.

También que los candidatos cumplan con todos los requisitos de elegibilidad y con la documentación



Foto: Emmanuel Rincón

El instituto realiza la revisión de siete mil registros de candidatos a alcaldes y regidores y de 20 aspirantes independientes.

requerida para ser postulados, así como cambios en candidaturas realizadas por los partidos políticos, entre otros factores.

Por su parte, Laura Lozada Najera, consejera del IEEH, afirmó que la dirección jurídica del instituto realiza la revisión de siete mil registros de candidatos

a alcaldes y regidores de los partidos políticos y de 20 aspirantes independientes.

El retraso obligó a que partidos políticos y candidatos anunciaran la suspensión de sus arranques de campaña previamente programados para este sábado, a fin de no violentar la normativa electoral.